

DR. C. MATORANA VARGAS

ACADEMICO DE MEDICINA Y
BELLAS ARTES

Barcelona 23 de Noviembre de 1932.

APARTADO, 1011

Lltre. Sr. Secretario de
la Diputación Provincial de
Sevilla.

Muy Distinguido señor mío : Pruegole me
indique cuales son los colores de la bandera regional de
Andalucía, ya que deseamos fundar un Centro Regional
Cultural y queremos saber el estremo dicho. Ya indicará
si los colores deben ser verticales (como la bandera francesa)
u horizontales, como nuestra enseña nacional. Quizá con
un pequeño esquema, sería lo mejor. Gracias anti-
cipadas y me ofrezco de Ud. atto y r.s.

C. Maturana